

Eigentlich bin ich ganz anders!

Fakten zum Anderssein

Lach doch mal – in Selfies aus Bangkok hat man den meisten Spaß

Kinn hoch und noch ein Schnütchen? Um herauszufinden, wie sich Selfies weltweit unterscheiden, haben die Macher von Selfiecity tausende Instagram-Bilder ausgewertet – aufgenommen in einer Woche in Moskau, Sao Paolo, Berlin, Bangkok und New York. Im Vergleich zeigte sich dann beispielsweise, dass in Moskau eher gegrummelt wird und man in Selfies aus Bangkok am breitesten lacht. Nur an das Wetter haben die Analysten nicht gedacht: Denn vielleicht wird ja überall gelacht – Hauptsache, die Sonne scheint.